



# おおしょう

尼崎市立大庄小学校

学校だより NO.11

令和4年2月1日

## コロナ禍での学校

校長 藤井 健三郎

「内外教育」という教育雑誌（令和4年1月25日号）を読んでいると、茨城県小美玉市の教育長のインタビュー記事で次のように言っていました。「コロナ禍で人との関わりが薄れたことで、子供たちの道徳性が損なわれていないか心配している。子供たちはこれから先、何が起こるか分からない社会を生きていく。学習の基盤はもちろん大切だが、人としての道徳性やたくましさ、忍耐力を、義務教育の過程で鍛え育てていかなければならないと感じている」確かにその通りだと思います。子供たちは、学校の集団生活の中で、異なる意見を持つ人がいることを知り、仲間同士で協力して何かをやり遂げたり、意見が合わなくても折り合いをつけて前に進んだりする力を身につけていきます。いずれもコロナ禍で育むのが難しくはありますが、ICTの力を借りるなど、今後とも工夫しながら身につけさせていきたいと考えています。

### 全国学力・学習状況調査の結果について

昨年度はコロナ禍にあって中止となった全国の6年生を対象にした全国学力・学習調査が、5月27日（木）に行われました。その結果の概要をお知らせします。この結果は、子どもたちの学びのすべてではありませんが、ひとつの指標です。

平均正答率	国語	算数
全国	65%	70%
兵庫県	64%	71%
尼崎市	63%	70%
本校	60%	70%

【国語】と【算数】の平均正答率ですが、国語は尼崎市の平均より－3ポイント、算数は尼崎市の平均と同じでした。算数の「変化と関係」の区分では、全国より平均正答率が4.7ポイント上回る結果でした。

【質問紙】の調査では、放課後・家庭学習の充実について課題がみられました。また、自尊感情を問う「自分には、よいところがあると思いますか」という質問は、全国の平均と同じ程度でした。今後とも授業だけでなく行事や普段の生活の中で育んでいきたいと思っています。

この調査結果をもとに、引き続き指導の充実や授業改善を進めていきたいと思っていますので、家庭学習や生活習慣など、ご家庭でのご協力もどうぞよろしくお願いいたします。



### 2月の授業参観・懇談会を中止します

兵庫県では、新型コロナウイルス対応のまん延防止等重点措置が1月27日（木）から2月20日（日）まで適用されました。また、校内や市内の感染状況から、2月に予定していました参観・懇談は残念ですが中止することにしました。ご理解のほど、よろしくお願いいたします。

☆2月の主な行事予定		
日	曜日	行事の内容
3	木	放課後学習
7	月	クラブ
10	木	新1年生入学説明会（9:30～） 放課後学習
14	月	全校朝会 児童会役員選挙
17	木	放課後学習
18	金	児童集会 6年小中連携中学校訪問
24	木	放課後学習
25	金	6年生を送る会
28	月	全校朝会 委員会

### 3月の主な行事予定

4日（金）クリーンデー                      7日（月）地域感謝の会  
 15日（火）給食終了                              18日（金）卒業式  
 25日（金）修了式 大そうじ

尼崎市教育委員会の規定に則り、本校児童や教職員、その他学校関係者がPCR検査で陽性だった場合、保護者の皆様へ、「ミマモルメメール」で、お伝えしています。

保護者の皆様には、大変ご心配をおかけしておりますが、大庄小学校では、現在、「文部科学省の衛生管理マニュアル」と「尼崎市教育委員会からの通知や資料」をもとに、感染防止対策を徹底した上で、授業を行っています。

そのため、尼崎市保健所・教育委員会の【疫学調査の正式な報告】として、1月11日の3学期初日から2月1日の今日まで、「各教科の学習活動」や「学級・学校行事」、「給食」、「休み時間」などの【学校運営上】での感染の広がりはなく、「濃厚接触者」「その他検査が必要な児童・教職員」は、一人も出ておりません。

大庄小学校では引き続き、教育委員会の通知に基づき、感染防止対策を徹底しつつ、学校生活における「子ども達の学びや遊び」を保障していけるよう、教職員一同全力を尽くしてまいります。

今後も、しばらくは「厳しい状況」が続くかもしれませんが、どうぞ、ご理解・ご協力頂けますよう、よろしく願いいたします。